

# さらなる発展と飛躍の年へ

新年明けましておめでとうございます。謹んで新春のご祝詞を申し上げます。

早いもので市長就任後4回目となる新年を迎えることとなりました。この間、市民の皆さまには市政各般にわたり、格別のご理解・ご協力を賜りましたことに深く感謝申し上げます。

昨年は「未来への挑戦」をキーワードに「ワクワク度日本一のまちづくり」を目指して、前進した一年となりました。長年の懸案であった松山分水に関する愛媛県への回答を、市民の皆さまと一緒に

て導くことができました。また、地域自治組織設立に向けた動きの広がりや、注力してきた移住促進は確実に成果もみられています。さらに本年開催の東京オリンピック代表選手の前合宿に向けた取り組みも進展するなど、3年前に皆さまとお約束した5つの基本政策を着実に推進しているところでもあります。

そして、令和という新時代にさらなる市勢の発展を追い求めるにあたり、新年の意気込みを表す漢字を「躍」としました。本年は私自身にとりましても

集大成の年となります。市長就任以来一貫して掲げてきた、都市間競争における「勝ち残るまち」より多くの方に「住んでみたい」「住み続けたい」と思っていただけける魅力あふれる「西条」に向け、飛躍の年となるよう邁進してまいりますので、倍旧のご理解・ご協力をよろしくお願い申し上げます。

結びに、市民の皆さまにとって健康で幸多き一年となりますよう心からお祈り申し上げます。新年のごあいさつといたします。

令和二年元旦

# 年頭の



# ごあいさつ

## 未来を見つめ

## 過去に学び 現在に築こう

新年明けましておめでとうございます。市民の皆さまにおかれましては、明るく希望に満ちた新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。また、旧年中は市議会の活動に対し、温かいご支援を賜り、厚くお礼申し上げます。

さて、国内外の政治経済状況は、めまぐるしい速さで変化しております。市議会といたしましても、これらの動向を注視しながら、本市が抱える諸課題の解決に全力であたることも、二元代表制の一翼を担う機関として、行政のチェック機能とい

う役割を全うしなければならぬと決意を新たにしているところでございます。新年の1文字には「心」を選びました。昨年、令和の時代が幕を開けました。本市の輝かしい未来のために、過去に多くを学び、希望の花を咲かせる種を、今こそまいていく必要がございます。電子機器が氾濫する現代社会、ややもすると、相手を思いやり気遣う気持ちを忘れがちになります。市民の皆さまと心を寄せ合い、心の声をしっかりと受け止め、市政につなげていくことで、議員一同、皆さま

と共にまちづくりに取り組んでまいり所存でございます。本年も、皆さまの一層のご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

結びに、新しい年が皆さまと本市にとりまして、実り多き素晴らしい一年となりますよう心からお祈り申し上げます。新年のごあいさつといたします。

新年のお慶びを申し上げます。令和二年元旦 西条市議会議員一同



西条市議会議長 行元 博

西条市長 玉井敏久

# 心

新年の1文字

昨年制定された元号「令和」には「人々が美しく、心を寄せ合う中で文化が生まれ育つ」という意味があります。その言葉どおり、市民の皆さまと心を寄せ合い、明日への希望をつなげ、新しい西条市を皆さまとつくりあげてまいります。

# 躍

新年の1文字

本年は、陸上競技の三段跳びに例えると、大きなジャンプ、飛躍の年。チーム西条「ONE TEAM」で、助走からホップ、ステップとつないできた取り組みをさらに前進させ、心が躍り、まちが躍動する「ワクワク度日本一の西条」を実現します。